

OPINION

GESTIONAR MEJOR PARA REDUCIR EL GASTO

J. M^a CORRAL



El Presupuesto Municipal para 1996 se caracteriza por la contención y el recorte del gasto. No podía ser de otra forma debido a los 12.000 millones de deuda que el Ayuntamiento tiene a 31 de diciembre de 1994 y que imposibilita políticas presupuestarias expansivas.

La deuda municipal se ha acumulado a lo largo de los años por diferentes motivos:

a) Créditos para financiar las obras de infraestructuras y de equipamientos construidos.

b) Financiación y gestión de servicios necesarios, reclamados por sectores de la ciudadanía, que no son de competencia municipal sino de otras administraciones. Ejemplo: escuela de música, centro de planificación familiar, etc.

c) La financiación de la parte municipal de las subvenciones conseguidas, principalmente europeas. Se consigue dinero, pero se tiene que poner otro tanto.

d) La alegría en el gasto, no siempre

acompañada de la buena gestión.

A este diagnóstico, que puede servir para la mayoría de grandes ciudades, hay que añadirle en el caso de Santa Coloma la SINGULARIDAD de nues-

de Haciendas Locales para las ciudades con déficits estructurales como la nuestra: aumento de las aportaciones económicas procedentes de los Presupuestos Generales del Estado.



Es vital trabajar y conseguir resultados positivos del gobierno central y de la Generalitat para aumentar nuestros ingresos, pero también es importantísimo dotarnos de un PLAN DE AUSTERIDAD E INNOVACION que contenga, racionalice y priorice los gastos, renegocie los plazos de la deuda bancaria, garantice el pago de la nómina de los trabajadores, facilite que los proveedores cobren antes, reduzca consumos energéticos y mejore la calidad de los servicios.

tra ciudad, motivada por la poca infraestructura económica e industrial existente que conlleva insuficientes ingresos fiscales en las arcas municipales.

Ante esta realidad singular son necesarias soluciones singulares como la que posibilita el artículo 115 de la Ley

El Presupuesto aprobado para 1996 es una primera pieza de este Plan de Austeridad e Innovación que con urgencia hay que acabar de definir y poner en práctica para conseguir el objetivo de sanear las finanzas municipales y continuar trabajando por mejorar la calidad de vida de los colomenses.